

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

Herausgeber: Aînés

Band: 12 (1982)

Heft: 9

Artikel: Fête de la brocante de Landeron : 25 et 26 septembre prochains

Autor: G.M.

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829268>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un partenaire sûr... SBS

LAUSANNE, place St-François 16
Succursales à Ouchy, Chailly, Montchoisi et Renens

Aigle, Gland, Montreux, Morges, Nyon, Renens, Rolle, La Tour-de-Peilz,
Les Diablerets, Vevey, Villars, Yverdon



**Société de
Banque Suisse**
Schweizerischer
Bankverein

Fête de la brocante du Landeron

25 et 26 septembre prochains



Une tradition récente, mais bien instaurée, veut que chaque année lors du dernier week-end de septembre, Le Landeron devienne le rendez-vous le plus important de l'antiquariat et de la brocante en Suisse.

Par son retentissement toujours plus croissant, la Fête de la Brocante attire annuellement des milliers de visiteurs.

Dans les rues encore toutes imprégnées de nuit, les premiers arrivants découvrent à perte de vue les étalages variés, les amoncellements de formes et de couleurs.

Miroitements d'or et d'argent, transparences d'ambre et d'opaline, éclats de cristal, faïences, majoliques, porcelaines. Tout un éventail somptueux de cuivres, de boiseries, d'ouvrages d'époque, qui se déploie et qui s'étire au-delà des frontières de la vieille ville.

A noter que, pour la deuxième année consécutive, le fameux carrousel de 1890 participera à ce grand marché. C'est dans une atmosphère d'allégresse générale, baignée par la lumière cuivrée des premiers jours de l'automne, que se déroulera la Fête de la Brocante, les 25 et 26 septembre, de 8 h. à 19 h. et par n'importe quel temps.

G. M.

Cinq millions pour la montagne

Le total des dons et des legs reçus et distribués en 1981 par l'Aide suisse aux montagnards a dépassé le chiffre de cinq millions de francs. Cette somme est redistribuée chaque année directement aux paysans de montagne qui trouvent dans ce geste de leurs Confédérés un encouragement à poursuivre leur rude labeur.

Photo Theo Frey

